



AGIR ET TRAVAILLER POUR L'ARIÈGE



Votez Laurent Panifous

& Audrey Abadie-Amiel

Chers Ariégeois, Chers Ariégeoises,

La 2^{de} circonscription de l'Ariège représente plus de 80 000 habitants sur 139 communes. Ce vaste territoire est riche de ses diversités mais il est forgé par une âme commune : LA RURALITÉ

Si vous m'accordez votre confiance, soyez assurés que je défendrai avec force, persévérance et détermination, notre terroir, notre art de vivre, nos traditions, nos entreprises et notre légitime ambition de développement.

Député de l'Ariège, je travaillerai en étroite collaboration avec les élus de vos villes et villages, de votre territoire. Je m'engage également à œuvrer à vos côtés, disponible pour vous rencontrer, à l'écoute de vos problèmes, de vos revendications et de vos projets.

Enfant du pays, toute l'histoire de ma vie s'est écrite en terre d'Ariège :

- Dans mon engagement professionnel au service des personnes âgées et en situation de handicap, dans la direction d'établissements sanitaires et sociaux depuis plus de vingt ans
- Dans mon dévouement politique au service de l'intérêt général, en tant que Maire de la commune du Fossat, Président de la Communauté de Communes Arize-Lèze et Président du PETR de l'Ariège qui porte les dossiers de subventions des collectivités
- Dans ma vie quotidienne, ma famille, mes relations sociales et mes loisirs

Dans tous mes engagements, qu'ils soient politiques, professionnels ou associatifs, j'ai toujours œuvré dans un esprit de rassemblement, d'exigence et de **solidarité**. L'humain a toujours été au centre de mes décisions dans quelque domaine que ce soit, l'intérêt général un fil conducteur.

Je n'ai jamais opposé le public au privé, le fonctionnaire au salarié, l'administration à l'entreprise. Je crois que chacun a une place, une compétence dans l'organisation de notre société, que l'enjeu est justement de trouver le juste équilibre entre tous.

La France s'est construite sur les valeurs fondamentales que sont la Liberté, l'Égalité, Fraternité et la laïcité. Pour faire vivre ces valeurs, pour les pérenniser ou les renforcer je soutiendrai en priorité trois piliers de notre société : **La santé, l'éducation et le développement économique et social.**

Ma passion pour notre territoire et les citoyens qui le font vivre est indéfectible. J'en connais ses atouts et ses difficultés, c'est pourquoi je peux appréhender les enjeux de notre avenir en apportant mes expériences et mes compétences dans la fonction de député.

Avec les députés de la Gauche Républicaine, au côté de **Carole Delga**, Présidente de notre Région et de **Christine Téqui**, Présidente de notre Département, et avec leur soutien que je sais sans faille, je veux permettre l'amélioration des conditions de vie de chacun d'entre nous.

À l'Assemblée Nationale, je porterai haut et fort la voix des ariégeois et du monde rural, les valeurs républicaines et humanistes pour l'ensemble de nos compatriotes.

*Avec vous et pour vous.
Laurent Panifous*

ELLES ME SOUTIENNENT



Carole Delga

Présidente de la Région Occitanie

Avec Laurent Panifous, nous partageons le même amour pour l'Ariège, ses traditions, son patrimoine exceptionnel, mais également une vision commune de l'engagement au service de ses habitants. L'Ariège a besoin d'un député de terrain, qui connaît et comprend vos attentes, vos aspirations et vos préoccupations. C'est pourquoi j'apporte mon soutien à Laurent Panifous, un homme loyal, fidèle à ses valeurs de gauche, humanistes et progressistes, et dont l'engagement sur les questions de pouvoir d'achat, de santé, d'éducation et de maintien des services publics n'est plus à démontrer. Je sais qu'il portera votre voix et défendra avec courage les particularités, les enjeux et les besoins du territoire au niveau national. En tant que Présidente de la Région Occitanie et pour l'avenir de nos territoires, je vous encourage à soutenir, vous aussi, Laurent Panifous, votre député de confiance.

Christine Téqui

Présidente du Conseil Départemental



Je m'engage à 100% aux côtés de Laurent Panifous. Responsable de structures médico-sociales, Président de l'intercommunalité Arize-Lèze, il se bat tous les jours pour l'installation d'entreprises, pour l'emploi durable dans nos territoires ruraux, pour un hôpital public fort quand la crise sanitaire a révélé toute la fragilité de notre système de santé, pour un système éducatif qui porte ambition et égalité des chances quand 500 petits ariégeois sont aujourd'hui en instruction à la maison.

Il sera enfin cette courroie de transmission entre l'Ariège et le National qui nous a fait cruellement défaut ces cinq dernières années.

Ni soumis ni insoumis, il sera avant tout ce député de l'Ariège, fidèle à ses engagements progressistes et humanistes, loyal et respectueux des ariégeois. Fier de refuser une radicalité qui a tant nui à l'Ariège, il porte la voix des forces vives des territoires !



Audrey Abadie-Amiel

Suppléante

Madame, Monsieur,

Dans mes engagements professionnels et politiques, j'ai toujours porté des valeurs de progrès et de justice sociale.

En tant qu'enseignante, je pense que l'éducation de nos enfants doit être une priorité. L'École a besoin de plus de moyens pour former des citoyens libres et acteurs de leur quotidien.

En tant que Conseillère municipale déléguée à la politique de la ville à Pamiers, je travaille pour une meilleure cohésion urbaine et une plus grande solidarité envers les quartiers les plus défavorisés.

Aujourd'hui, je m'engage auprès de Laurent Panifous car l'Ariège a besoin d'un élu de terrain qui puisse défendre notre territoire à l'Assemblée Nationale, d'un élu de gauche qui saura s'opposer de manière constructive à la politique libérale du gouvernement. C'est le projet qu'il incarne et c'est dans cette voie que je le soutiendrai.

Sur les réseaux : @laurentpanifous2022



Le programme +

www.legislativesariège.fr

Élections législatives 12 et 19 juin 2022

2^{de} circonscription



POUR L'AVENIR DE L'ARIÈGE et de l'Occitanie



Votez Laurent Panifous

Soutenu par Carole Delga, Présidente de la Région Occitanie et Christine Téqui, Présidente du Conseil Départemental

Laurent Panifous

Directeur des EHPAD et du SSIAD (Service de Soins Infirmiers à Domicile) de Saverdun et Mazères. Maire du Fossat depuis 2014. Président de la Communauté de Communes Arize-Lèze, Président du PETR (Pôle d'Équilibre Territorial et Rural) de l'Ariège, structure porteuse des projets des communes du département.



Audrey Abadie-Amiel

Professeure des écoles et psychologue. Conseillère municipale déléguée à la Politique de la Ville à Pamiers.

SUPPLÉANTE

www.legislativesariège.fr

Sur les réseaux : @laurentpanifous2022

UNE ARIÈGE QUI GAGNE

Investir dans l'éducation pour bâtir l'avenir de notre société et permettre la réussite de nos enfants

Je veux :

- Des postes d'enseignants et une diminution des effectifs dans les classes
- Mettre en œuvre des solutions pour lutter contre le décrochage scolaire et contre le harcèlement scolaire
- Des moyens pour accueillir tous les enfants porteurs de handicap
- Revaloriser l'enseignement professionnel et l'apprentissage
- Supprimer immédiatement « Parcoursup »
- Augmenter les salaires des enseignants et des personnels d'éducation
- Développer le centre universitaire de Foix

Soutenir l'attractivité de l'Ariège et de nos entreprises, moteurs de l'emploi et de l'économie

Je veux :

- Relocaliser les activités économiques
- Mettre en avant le talent de nos entreprises ariégeoises et être leur partenaire de tous les jours pour faciliter leur développement
- Faciliter l'accès à l'emploi, à la formation professionnelle et aux périodes d'immersion en entreprise
- Développer des filières post-bac industrielles et favoriser l'alternance dans nos entreprises locales
- Mettre en œuvre des synergies entre les différentes entreprises ariégeoises et les collectivités
- Poursuivre le développement de notre économie touristique en valorisant mieux nos atouts paysagers ou patrimoniaux et nos savoir-faire
- Soutenir le projet Coucoo, les stations de skis, l'observatoire de Guzet ...

Garantir le service public dans chaque commune par une nouvelle décentralisation

Je veux :

- Restaurer l'autonomie des collectivités locales avec des ressources renforcées et stables
- Garantir un service public de proximité
- Donner un nouveau souffle à La Poste
- S'opposer au démantèlement d'EDF en garantissant un service à 100% public de l'énergie

Mieux associer les Ariégeois et les Ariégeoises aux prises de décision

Je veux :

- Associer les habitants aux prises de décision en venant régulièrement à leur rencontre
- Créer une plateforme d'échanges où chacun puisse donner son avis et proposer des amendements sur les projets de loi en cours
- M'appuyer sur les associations, les syndicats, les collectivités territoriales et les acteurs locaux pour relayer les attentes du territoire, à l'instar du Parlement Avenir Montagne créé récemment en Ariège

Promouvoir un aménagement des territoires valorisant la ruralité

Je veux :

- Relancer l'économie résidentielle grâce au télétravail
- Poursuivre le désenclavement de l'Ariège : Tarascon, Salvayre, Pays d'Olmes-Mirepoix et Couserans
- Faciliter la mobilité pour tous et développer les mobilités douces

Replacer la culture et les traditions au cœur du projet de notre société

Je veux :

- Développer les écoles de musique et les écoles d'art publiques
- Soutenir et valoriser nos traditions, notre histoire et en particulier la chasse et la pêche
- Soutenir notre patrimoine culturel et nos associations qui le font vivre
- Soutenir la création, le spectacle vivant et la diffusion artistique dans les territoires ruraux
- Créer un Erasmus culturel pour offrir une formation diversifiée à nos jeunes

Connecter 100% des foyers ariégeois au très haut débit

Je veux :

- Soutenir le département dans le déploiement de la fibre optique, objectif 100% des foyers connectés en 2025.
- Réduire la fracture numérique et développer les usages

UNE ARIÈGE QUI PROTÈGE

Augmenter le pouvoir d'achat et le reste à vivre des Français

Je veux :

- Assurer une redistribution plus juste des richesses, et un "reste à vivre" qui permette à chacun de vivre dignement
- Instaurer un crédit d'impôt en zone rurale, pour les salariés les plus modestes, pour les déplacements professionnels sans recours à un transport en commun
- Augmenter les salaires en agissant immédiatement sur le salaire minimum
- Mettre fin aux écarts indécents de rémunération
- Assurer l'égalité réelle des salaires entre les femmes et les hommes
- Garantir un minimum vieillesse à 1000 € nets et du minimum contributif à 1200€, indexés sur l'évolution du smic

Sécuriser les parcours professionnels et les revenus tout au long de la vie

Je veux :

- Redonner du sens à la « valeur travail »
- Maintenir le départ à la retraite à taux plein à 62 ans et réellement prendre en compte la pénibilité
- Abroger la réforme du chômage injuste, créer une assurance chômage universelle et un véritable statut du saisonnier
- Faciliter la formation continue et sécuriser les transitions professionnelles
- Accorder de vrais droits pour les salariés, quelle que soit la taille de leur entreprise
- Individualiser le calcul de l'Allocation Adulte Handicapé

Assurer un revenu décent aux agriculteurs par le partage de la valeur sur la filière

Je veux :

- Promouvoir une PAC qui valorise le travail de nos agriculteurs
- Baisser les taxes de production en agriculture
- Conforter l'économie montagnarde et l'élevage
- Permettre aux agriculteurs de cotiser au plus près de leurs revenus
- Revaloriser les retraites agricoles

Garantir l'accès à la santé partout et pour tous

Je veux :

- Former 15 000 nouveaux médecins et soignants par an
- Encourager les installations dans les zones peu denses en revalorisant de 50% le montant des tarifs conventionnés

- Engager l'État à accompagner financièrement l'ouverture des centres de santé, le salariat des médecins et la coordination des professionnels de santé
- Moderniser et simplifier les contrats locaux de santé
- Favoriser les liens entre médecine de ville et hôpital
- Maintenir un service d'urgence de qualité
- Assurer la pérennité des hôpitaux de proximité CHAC et CHIVA et de l'ensemble de leurs services

Conforter la place des seniors en garantissant leur autonomie

Je veux :

- Répondre rapidement à l'évolution démographique de notre pays en repensant l'accompagnement de la perte d'autonomie
- Mettre en place un plan de formation et de recrutement pour les métiers du « grand âge »
- Assurer un maillage plus fort des services à la personne
- Créer des résidences d'autonomie adossées à des EHPAD publics et/ou associatifs
- Faire de l'accessibilité universelle la grande cause nationale
- Offrir le choix d'une fin de vie digne

Permettre à chacun de se loger à un prix accessible

Je veux :

- Développer la construction de logements sociaux publics
- Relancer une politique de logements à prix abordables
- Soutenir les réseaux de chaleurs et favoriser les travaux d'isolation

Défendre un service public de l'eau

Je veux :

- Protéger les ressources en eau
- Favoriser l'irrigation durable avec une politique ambitieuse
- Soutenir le projet d'adducteur Touyre/Monbel

Défendre la présence de nos forces de sécurité en milieu rural

Je veux :

- Donner les moyens aux services de police de gendarmerie d'assurer leurs missions partout et pour tous.

UNE ARIÈGE AMBITIEUSE

Donner à chaque jeune les moyens de son autonomie et de son émancipation

Je veux :

- Créer un « minimum jeunesse » qui sera ouvert à tous les jeunes de plus de 18 ans, sous condition de ressources, assorti d'un accompagnement garanti vers l'emploi, la qualification et l'autonomie
- Créer une pépinière de talents et un fonds public pour investir dans les projets des jeunes entrepreneurs
- Favoriser l'installation des jeunes agriculteurs
- Encourager et faciliter l'engagement des jeunes dans la vie associative et citoyenne

Garantir un avenir énergétique public

Je veux :

- Favoriser les économies d'énergie
- Soutenir les projets d'énergies renouvelables qui répondent à un cahier de charge précis comme celui élaboré par le Département de l'Ariège.

Lutter et s'adapter au dérèglement climatique

Je veux :

- Assurer un développement durable de l'Ariège en préservant notre cadre de vie et nos ressources
- Aller vers l'indépendance énergétique de la France en privilégiant les énergies renouvelables
- Accompagner les communes dans la transition énergétique par la mise en place de fonds dédiés
- Investir dans la recherche pour s'adapter aux dérèglements et aux mutations

Soutenir la transition alimentaire et la production locale de notre consommation

Je veux :

- Permettre à tous les français, quel que soit son pouvoir d'achat, de manger sainement

- Accélérer la relocalisation de notre alimentation
- Promouvoir la « Marque Ariège » au-delà de notre département
- Mettre en œuvre la totalité des lois Egalim 1 et 2 pour l'équilibre des relations commerciales dans le secteur agricole et une alimentation saine et durable
- Valoriser les talents de notre agriculture ariégeoise et reproduire les modèles qui fonctionnent

Mettre en œuvre un nouveau modèle agricole

Je veux :

- Rendre plus attractif et adapter l'enseignement agricole aux mutations en cours
- Défendre une vision durable, productive et harmonisée de l'agriculture européenne
- Améliorer les productions alimentaires payées au juste prix
- Favoriser la reprise des exploitations et lutter contre l'acapement des terres, en étroite collaboration avec la chambre d'agriculture et les jeunes agriculteurs
- Accélérer l'harmonisation européenne de règles sociales, environnementales et normatives
- Engager une réforme de la politique foncière

Garantir une écologie socialement juste

Je veux :

- Créer un impôt « Climat » sur la fortune pour financer la transition énergétique
- Promouvoir l'écologie de proximité avec des actions concrètes pour la transition énergétique, les circuits courts, les mobilités douces, les économies d'énergies, les énergies renouvelables...
- Garantir un logement bas carbone et décent pour toutes et tous